

"Ainsi m'a dit le Seigneur : Va, place une sentinelle ; qu'elle déclare ce qu'elle voit. Et elle vit... et elle écouta diligemment, avec une grande attention ; et elle cria comme un lion..."
Esaïe 21. 6-8

"Sentinelle, où en est la nuit ? sentinelle, où en est la nuit ? La sentinelle dit : le matin vient, et aussi la nuit ? Si vous voulez poser des questions, posez-les, convertissez-vous et revenez"
Esaïe 21.11,12

SENTINELLE, QU'EST-CE QUE TU DIS DE LA NUIT ?

Il fait nuit noire et tous les habitants sont enfermés chez eux car ils craignent une intrusion de l'ennemi et le pillage. Aux portes de la ville, les sentinelles sont en faction dans leurs guérites. De leur vigilance dépend la sécurité des biens et des personnes.

A plusieurs reprises le rôle si important de la sentinelle est souligné dans l'Ancien Testament. Quelle instruction pour le chrétien aujourd'hui ?

La nuit est une image du monde où une majorité de personnes vit sans se soucier de Dieu. Jésus, la lumière est venue éclairer le monde, mais hélas il a préféré les ténèbres à la lumière, c'est pourquoi, avant de quitter ses disciples il leur dit "Veillez", puis il ajoute : "Ce que je vous dis à vous, je le dis à tous : Veillez." (Marc 13. 34) . Nous sommes donc chacun appelés à être un guetteur, une sentinelle.

- Une bonne sentinelle est attentive aux moindres bruits. Les moindres mouvements insolites ne doivent pas lui échapper. Or actuellement, nous entendons un énorme bruit qui raisonne sur toute la terre. Prenons le temps d'écouter, Dieu parle, (Ezé. 3. 17) en comprenons-nous le sens ? On se rend compte que progressivement tout échappe au contrôle de l'homme, bien qu'il essaye de se convaincre et de nous convaincre qu'il reste maître de sa destinée.

Un danger se précise, la sentinelle que nous sommes a le devoir d'avertir la population, déclarer ce qu'elle voit, dire ce qu'elle entend, crier très fort pour que tous entendent :

- Aux croyants qui profiteraient de la nuit pour se laisser aller à leurs convoitises ou qui s'endormiraient, ceux qui auraient perdu la joie de la communion avec Dieu : le matin vient, Jésus est à la porte, revenez à l'essentiel.

- Aux incrédules qui ne croient pas au message de l'évangile ; aux moqueurs qui tournent en dérision l'espérance de l'évangile ; à ceux qui disent Seigneur, Seigneur et qui ne sont pas connus de lui, qui pensent faire partie des sauvés parce qu'ils suivent des offices religieux et essaient d'avoir une vie correcte. Après le matin, vient **la nuit ? Si vous voulez poser des questions, posez-les, convertissez-vous et revenez"**

Comme les guetteurs établis aux portes de Jérusalem, notre mission pendant ce confinement n'est-elle pas de redoubler d'intercession pour ceux qui devront affronter une nuit encore plus terrible, l'éternité loin de Dieu, parmi lesquels des membres de nos familles, des voisins des connaissances, nos responsables politiques. N'est-ce pas aussi le temps d'intercéder pour nos frères et sœurs, pour l'église, afin que l'ennemi ne fasse plus de brèches, mais au contraire que chacun soit stimulé à participer à sa construction.

Les événements géo-politiques, les attitudes morales désastreuses, et bien d'autres faits décrits dans la Bible annoncent que le Seigneur Jésus va revenir chercher tous ceux qui ont cru en lui et laisser les autres.

Soyons chacun une bonne sentinelle ! Bon courage

Philippe – 1 Avril 2020